

## El Instituto Sivera Font de Canals participa en la Final de la Liga de Debate en la Universidad Politécnica de Valencia



LA SEMIFINAL Y FINAL SE CELEBRARÁN LOS 29 Y 30 DE ABRIL Y SE PODRÁN SEGUIR MEDIANTE EL CANAL RED VIVES DE UNIVERSIDAD

El equipo de bachillerato del Instituto Sivera Font de Canals encabezado por el profesor Juan Conejero y compuesto por las alumnas, Mar Sánchez, Celia Jordán, Iris Pérez, Vanessa Torres y Lucía Sanchís, participarán este fin de semana en la final de la Liga de Debate en la Universidad Politécnica de Valencia.

Esta competición dialéctica está organizada por la Red Vives con el apoyo del departamento de enseñanza de la Generalitat Catalana, del Gobierno de Andorra y de Escuela Valenciana.

Este año el tema de debate será, 'Internet nos hace más libres?'. Alrededor de este asunto, el equipo del Sivera Font está preparando a lo largo de esta semana argumentación para defenderla o bien rechazarla y ponerse en contra.

La final de este debate está prevista para las 18:00 horas de la tarde del sábado en la sede de la Universidad Politécnica de Valencia y se podrá seguir a través de internet a través de Red Vives de Universidad.